

CANDIDATES 2024 ELECTIONS / CANDIDATS 2024 ÉLECTIONS

PRESIDENT/ PRÉSIDENT(E)

PENNY SEELYE-SWEET: Penny has served as the Examining & Licensing committee, Vice-President, President for 8 years for the newly formed Cosmetology Association of New Brunswick and again as President 2018-2021. She has been part of the executive board for 14 years providing experience and knowledge on governance issues. Penny started in the industry in the 1980's.

PENNY SEELYE-SWEET : *Penny a été membre du comité des examens et des licences, vice-présidente, présidente pendant 8 ans de la nouvelle Association de cosmétologie du Nouveau-Brunswick et de nouveau présidente de 2018 à 2021. Elle fait partie du conseil exécutif depuis 14 ans, ce qui lui permet d'acquérir de l'expérience et des connaissances sur les questions de gouvernance. Penny a commencé dans l'industrie dans les années 1980.*

PAUL OUELLETTE: Paul has been a hairstylist for 36 years and has been part of the CANB as the Chairperson for the Examining and Licensing committee for nearly 12 years. Paul is currently the President. He has been a board member since 2007.

PAUL OUELLETTE : *Paul est coiffeur depuis 36 ans et fait partie de l'ACNB en tant que président du comité des examens et des licences depuis près de 12 ans. Paul est actuellement président. Il est membre du conseil d'administration depuis 2007.*

ASHLEY MCDAVID: Ashley has been awarded the young entrepreneur award, best in business award and emerging business of the year 2020. Ashley serves on the board and is the chairperson for the examining and licensing committee.

ASHLEY MCDAVID: *Ashley a reçu le prix du jeune entrepreneur, le prix de la meilleure entreprise et le prix de l'entreprise émergente de l'année 2020. Ashley siège au conseil d'administration et préside le comité des examens et des licences.*

NORMA BRINE: Norma has been in the industry for 50 years. She has been involved with the CANB for around 22 years as an inspector, examiner, board of director, vice president and treasurer. Norma is still actively working in the industry.

NORMA BRINE : *Norma travaille dans l'industrie depuis 50 ans. Elle a été impliquée dans l'ACNB pendant environ 22 ans en tant qu'inspectrice, examinatrice, membre du conseil d'administration, vice-présidente et trésorière. Norma travaille toujours activement dans le secteur.*

VICE PRESIDENT / VICE-PRÉSIDENT(E)

GISELE PYNE: Gisele is an active member of the CANB currently holding the treasurer position, board of director position and the Chairperson for the HR & Governance Committee. She has been in the industry for 42 years and has served the secretary position for the CANB for many years. Along with her instructor's license, Gisele owned the Grand Falls Academy of Esthetics for 20 years.

GISELE PYNE : *Gisele est un membre actif de l'ACNB qui occupe actuellement le poste de trésorière, de membre du conseil d'administration et de présidente du comité des ressources humaines et de la gouvernance. Elle travaille dans l'industrie depuis 42 ans et a occupé le poste de secrétaire de l'ACNB pendant de nombreuses années. En plus de sa licence d'institutrice, Gisele a été propriétaire de Grand Falls Academy of Esthétiques pendant 20 ans.*

PENNY SEELYE-SWEET

ASHLEY MCDAVID

NORMA BRINE

SECRETARY / SECRÉTAIRE

PAM MUNN: Pam has been a hairstylist for 37 years and has been a salon owner for over 24 years. Pam currently holds the secretary position and has volunteered with the CANB since 2006.

PAM MUNN : *Pam est coiffeuse depuis 37 ans et propriétaire d'un salon de coiffure depuis plus de 24 ans. Pam occupe actuellement le poste de secrétaire et est bénévole au sein de l'ACNB depuis 2006.*

ASHLEY MCDAVID

GISELE PYNE

TREASURER / TRÉSORIER(IÈRE)

GISELE PYNE

PENNY SEELYE-SWEET

BOARD OF DIRECTORS CANDIDATES / CANDIDATS AU CONSEIL D'ADMINISTRATION

DOUGLAS BLACK: Doug became a board member of the CANB in 1998-2000, chairperson of Education 2000-2002, Vice President 2002-2006, President 2006-2018, and past president for 3 years.

DOUGLAS BLACK: *Doug est devenu membre du conseil d'administration de l'ACNB en 1998-2000, président de l'éducation 2000-2002, vice-président 2002-2006, président 2006-2018, et ancien président pendant 3 ans.*

LUELLA PAIGE BOUDREAU: Luella Paige has been a licensed aesthetician since 2013 and a salon owner since October of 2017.

LUELLA PAIGE BOUDREAU: *Luella Paige est esthéticienne diplômée depuis 2013 et propriétaire d'un salon depuis octobre 2017.*

CARRIE-ANNE BRADLEY: Carrie-Anne has been in the industry for over 12 years. Over the years she has taken multiple courses related to my scope of practice as well as instructor related courses to help shape / encourage our future aestheticians, Lash & Brow technicians and to the nail technicians. My next personal goal is to be a part of the CANB itself to help with the improvement of our industry.

CARRIE-ANNE BRADLEY: *Carrie-Anne travaille dans l'industrie depuis plus de 12 ans. Au fil des ans, elle a suivi de nombreux cours liés à mon champ d'activité ainsi que des cours liés à l'enseignement pour aider à former / encourager nos futurs esthéticiens, techniciens de cils et de sourcils et techniciens d'ongles. Mon prochain objectif personnel est de faire partie de l'ACNB afin de contribuer à l'amélioration de notre industrie.*

MIKEL MALLET: Mikel has been in the industry since 1990 and focuses on curls & texture of the hair. Mikel has worked and trained in the UK and owned a salon in Ontario. Mikel has been a product educator for deva curl as well as a dsc for cosmoprof. Mikel has served over 32 years in the industry.

MIKEL MALLET: *Mikel est dans l'industrie depuis 1990 et se concentre sur les boucles et la texture des cheveux. Miel a travaillé et s'est formé au Royaume-Uni et a été propriétaire d'un salon en Ontario. Mikel a été éducateur de produits pour Deva Curl ainsi que dsc pour Cosmoprof. Mikel travaille depuis plus de 32 ans dans l'industrie.*

FUNKE BOERSMA: Funke has been in the industry since 1995, in 2019 received her license with the CANB and in 2023 upgraded her license to an instructor license.

FUNKE BOERSMA: *Funke travaille dans l'industrie depuis 1995. En 2019, elle a obtenu son permis auprès de l'ACNB et en 2023, elle a obtenu un permis d'instructeur.*

ASHLEY MCDAVID

PAUL OUELLETTE

GISELE PYNE

NORMA BRINE

PENNY SEELYE-SWEET

EXAMINING & LICENSING MEMBERS / CANDIDATS DU COMITÉ DES EXAMENS ET DE L'ACCRÉDITATION

DARLENE BOUDREAU-MCKAY: Darlene has been a hairstylist for over 45 years, She holds an instructor license. Darlene has served on the Board of Directors for several terms since 2004 as well as serving on the examining & Licensing Committee and several other committees.

DARLENE BOUDREAU-MCKAY: *Darlene est coiffeuse depuis plus de 45 ans et détient un permis d'instructrice. Darlene a siégé au conseil d'administration pendant plusieurs mandats depuis 2004, ainsi qu'au comité d'examen et d'accréditations et à plusieurs autres comités.*

HANNAH SHARPE: Hannah has been in the industry for over 4 years operating independently in a salon, she is most passionate about eyelash enhancement services and prioritizing the integrity of her client's natural lash health. Her first job was as a receptionist/ salon attendant at her father's hair salon from the age of 14-17.

HANNAH SHARPE: *Hannah travaille dans l'industrie depuis plus de 4 ans et travaille de façon indépendante dans un salon. Elle se passionne pour les services d'extension des cils et donne la priorité à l'intégrité de la santé des cils naturels de ses clientes. Son premier emploi a été celui de réceptionniste/préposée au salon de coiffure de son père entre 14 et 17 ans.*

ASHLEY MCDAVID

PAUL OUELLETTE

LUELLA PAIGE BOUDREAU:

DOUGLAS BLACK

NORMA BRINE

PAM MUNN

ANGIE THIBODEAU

MIKEL MALLET

PENNY SEELYE-SWEET

FUNKE BOERSMA